
群馬大学 医学部医学科に見事現役合格を果たした古屋くんは、高校１年の冬に河合塾マナビスに入会。
河合塾マナビスでの受験生活を、校舎長の井上先生と振り返ってもらいました。

本当に
おめでとう！

最高に
嬉しいです！

井上校舎長 「群馬大学医学部医学科現役合格、おめでとう！」

古　屋  く  ん「ありがとうございます！ 最高に嬉しいです！！」

井上校舎長 「高１の冬に部活と両立したい！ってマナビスに来てくれたね。」

古　屋  く  ん「はい。サッカー部の練習がかなりしんどくて…。帰宅してからなかなか机に向か

　　　　　　　　　　　うことができなくて。でも絶対に現役で医学部に行きたくて。」

井上校舎長 「うん。何といっても星稜高校のサッカー部！ 凄まじい練習量だよね。」

古　屋  く  ん「それはもう…。サッカーで進学を決める同級生もたくさんいました。毎日限界ま

　　　　　　　　　　　でフラフラになるまで練習があって。でも、僕は医学部をあきらめたくなかった。」

古　屋  く  ん「医進講座です。あとやっぱり共通テスト対策講座ですね。医学部には高得点が必須となる共通テストに

　　　　　　　　　　　　どのように取り組むべきか、何をいつまでにやるべきかハッキリ理解できました」

井上校舎長 「本当に古屋くんは“すべき時”に“すべき講座”を、計画的に進めてくれましたね。もやは模範生といって

　　　　　　　　　　　　も過言ではない。では最後に、医学部を目指す後輩たちへメッセージをお願いします！」

古　屋  く  ん「僕は部活中心の生活だったけど、それを言い訳にしたくなかった。だからみなさんも、絶対に両立はでき

　　　　　　　　　　　ると思います。そこに大事なのは、覚悟だけ。井上先生の指導を信じて、マナビスのテキストと授業を信じ

　　　　　　　　　　　て、絶対にあきらめずにやり切ってほしいです。そのためには、たとえどんなに少しの時間でも毎日マナビ

　　　　　　　　　　　スに通う。やる気が無い日こそ、迷わず塾に行くことです！！」   

井上校舎長 「おっしゃる通りだと思う！ お力になれて本当によかったです。 医学部現役合格、おめでとう！！」

井上校舎長 「古屋くんの勉強に対する気迫は、本当にすごかった。でも塾に来られるのは早くても20：00前だったね。」

古　屋  く  ん「はい。どうがんばっても他の受験生に比べて学習時間では勝てない。だから効率を上げるために、とにか

　　　　　　　　　　　く井上先生の立ててくれた計画に沿って受講を進めました。それから学校の課題も。」

井上校舎長 「あれだけハードな練習後でも、計画を遅らせることは無かった。もちろん学校の課題やテストも自宅に帰

　　　　　　　　　　　って進めてくれた。もはや、尊敬に値するガンバリでした。」

古　屋  く  ん「正直に言えば今日はサボろうかな…って日もありました。でも、先生のホームルームのおかげで、弱い自分

　　　　　　　　　　　のままじゃ駄目だ！ って思えた。本当に毎月のあの時間は僕の受験生活を支えてくれました。」

井上校舎長 「ありがとう。でも、古屋くん以外の受験生を𠮟咤激励してたつもりやけど(笑)」

古　屋  く  ん「みんな結構楽しみにしてましたよ。あと、やっぱり河合塾の教材はすごいな～って思えることがあって…」

井上校舎長 「ほうほう。具体的にどういう部分が ？」

古　屋  く  ん「まず数学です。はじめに受けた数Ⅱレベル２の森本先生の授業。本当にわかりやすくて、数学そのものが好きになりました。そし

　　　　　　　　　　　て医学部レベルの広瀬先生！ 正直最初はサッパリわからなくて…。でも入試問題を解き始めて、いかに根本の理解につながる

　　　　　　　　　　　授業だったか納得しました。何度受けなおしたかわからないくらい復習しました。」

井上校舎長 「どちらの先生も難関大志望者に大人気の先生です。他には？」

古屋くん、現役合格おめでとうございます。今後の更なる活躍を期待しています。
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